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¡Qué grande es el cine!
José Luis Garci, Luis Herrero, Luis Alberto de Cuenca y Eduardo 
Torres-Dulce acuden al Casino para hablar de cine. Todo un lujo.

 Casino de Madrid28

Actos del Casino

En 1995, coincidiendo 
con la celebración 
europea del Cente-
nario del Cine, TVE 
emitía por primera 

vez “Qué grande es el cine”, 
un programa presentado y 
dirigido por José Luis Gar-

ci, que supuso un antes y 
un después en los programa 
televisivos. El formato era 
bien sencillo: una primera 
parte en la que se presen-
taba la película, emisión del 
fi lme, y coloquio posterior. 
El programa se mantuvo 
más de diez años en la parri-
lla de TVE y, más adelante, 
se emitió, y sigue haciéndo-
lo, en Telemadrid.

Los socios del Casino de 
Madrid han tenido el 
privilegio de recibir en 

su centenario edifi cio al ci-
neasta José Luis Garci para, 
junto con algunos de sus 
habituales colaboradores, 
hablar de cine. Y siguiendo 
el mismo formato del pio-
nero programa televisivo: 
presentación, proyección y 
coloquio.

La primera de las pelícu-
las escogidas para este 
nuevo proyecto casinis-

ta, que pretende satisfacer 
a todos los socios cinéfi los, 
que son muchos, no fue 
elegida al azar: se decidió 
rendir homenaje a un queri-
dísimo y destacado consocio 
fallecido el pasado año: Luis 
García Berlanga, de quien 
Garci dijo en el Casino que 
era “uno de los incontesta-
bles maestros del cine” y, 
recordó, la palabras de Bar-
dem, quien defi nió a Berlan-

ga, como “un fanfarrón, al 
revés”.

La película de Berlanga 
proyectada en el Casino 
el 28 de marzo, fue “No-

vio a la vista”, un fi lm del 
año 53, “una película tan in-
genua como cercana a Ber-
langa”, según afi rmó José 
Luis Garci quien también 
señaló que “Plácido” era el 
mejor fi lme del fallecido di-
rector casinista.

Torres Dulce habló de 
Berlanga como “un ser 
humano excepcional, 

un autor profundamente 
especial y profundamen-
te universal”, mientras que 
Luis Alberto de Cuenca re-
cordó a Berlanga como “un 
personaje absolutamente 
genial, maestro entrañable 
y gran amigo”. Por su parte, 
el periodista Luis Herrero, 
en alusión a la película dijo 
que “Berlanga escoge para 
situarla un paisaje familiar, 
que conoce muy bien; es, en 
cierta manera, una despe-
dida de su infancia” e hizo 
referencia a Neville, “mi de-
bilidad”, autor de la historia 
rodada por Berlanga.

Tres meses después, el 
20 de junio, José Luis 
Garci, Luis Herrero, 

Luis Alberto de Cuenca 
y Eduardo Torres-Dulce 
volvieron al Casino para 
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LuisÊH errero,Ê LuisÊ
AlbertoÊ deÊ CuencaÊ

yÊ EduardoÊ
Torres-Dulce,Ê

acompa– aronÊ aÊ
JosŽÊLu isÊ GarciÊ enÊ
susÊinter vencionesÊ

enÊ elÊ Casino.

presentar y comentar la pe-
lícula del maestro Cukor, 
“Vivir para gozar”, prota-
gonizada “por una de las 
parejas más memorables 
del cine”, en palabras de 
Garci, Katharine Hepburn 
y Cary Grant.

Después de la 
proyección 
de la pelí-

cula, tuvo lugar 
un coloquio en el 
que participaron 
activamente nu-
merosos socios 

amantes del cine. 
“Ya no se ruedan comedias 
como esta”, fue la conclusión 
a la que llegaron los partici-
pantes en la velada que, al 
fi nalizar, fueron emplazados 
a una nueva convocatoria, 
ya en otoño, de este nuevo 
Cine-coloquio con José Luis 
Garci. Como dijimos al prin-
cipio, todo un lujo.
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